

LE GRENAT

PAR ANGÉLINA FIRINU-GREFF

Le terme « grenat » vient du latin « malum granatum » qui signifie fruit à grains, et désigne la grenade dont le fruit a une belle couleur rouge, qui est en fait la teinte la plus courante. Le grenat est la pierre de naissance du mois de janvier. Elle est associée à la force, au courage, à la passion et à la protection. Présent dans de nombreux pays, le grenat est connu et apprécié depuis l'Antiquité. Pline l'Ancien l'appelait escarboucle et le terme est utilisé dans le Coran en référence au 4ème ciel. Dans la Bible, le grenat Almandin représente la lanterne qu'utilise Noé et guide son arche dans l'obscurité du grand déluge. Chez les Vikings, cette pierre flamboyante était utilisée dans les cérémonies funéraires pour guider les morts vers leur paradis. Dans l'Egypte ancienne, on la retrouve dans de nombreuses tombes royales qu'ils associaient au soleil et à la vie éternelle. Le grenat était également utilisé sous forme de poudre pour ses qualités abrasives afin de polir d'autres pierre plus tendres. Chez les Grecs et les Romains, le grenat était utilisé pour fabriquer des bijoux et objets décoratifs qu'ils associaient à la déesse de l'amour, Aphrodite. Au Moyen Age, il était fréquemment porté par les Croisés pour renforcer leur détermination et leur courage au combat. Selon des croyances populaires, le grenat est supposé protéger des blessures et du poison, arrêter les saignements, symboliser la vérité et la fidélité, et apporter la prospérité.



Le grenat est de structure cristalline cubique. En cristallographie, le système cubique simple est un système dont les atomes sont situés aux 8 sommets d'un cube. Il est considéré comme une pierre fine s'il est de qualité gemme.

Le grenat Almandin est lié au chakra racine. Il s'agit du premier chakra appelé Mulhadara chakra. Il se situe à la base de la colonne vertébrale au niveau des hanches dans la région génitale. Il est responsable de nos besoins fondamentaux. Il est le siège de la sécurité et la vitalité, en lien avec l'assouvissement des besoins primaires (manger, dormir, être au chaud...) C'est donc un centre important pour le développement de la confiance en soi.

Le Grenat Almandin fait partie de la classe minéralogique des Silicates sous-groupe des Nesosilicates et sa composition chimique est $Fe_3Al_2(SiO_4)_3$. Le grenat Almandin fait partie de la famille des grenats alumineux ferriques. Le Grenat existe dans de nombreuses couleurs dont les couleurs diffèrent selon la composition, le rouge (Almandin et Pyrope), le vert (Tsavorite, Uvarovite, Grossulaire), le jaune (Andratite / Demantoïde), le bleu et l'orange (Hessonite et Spessartite). Il a une dureté de 7 - 7.5 sur l'échelle de Mohs.

Les principaux gisements de grenats sont l'Autriche, l'Afghanistan, le Brésil, l'Inde, le Sri Lanka, la République Tchèque.



LE GRENAT

PAR ANGÉLINA FIRINU-GREFF

Sur le plan physique : Le Grenat stimule les forces de régénérations du corps. Il élimine les blocages énergétiques et active le métabolisme. Il stabilise la circulation et renforce le système immunitaire. Il accélère la guérison des plaies internes et externes. Il améliore la puissance sexuelle et protège les organes reproducteurs. Il a un rôle tonifiant au niveau du foie, de la rate et des reins.

Sur le plan mental : Il aide à se défaire d'idées fixes et à recommencer une nouvelle vie. Il apporte un tas d'idées nouvelles et une facilité de le réaliser. Il permet d'imposer ses idées et points de vue personnelles. Cette pierre aide à combattre le découragement, la tristesse, l'échec et l'instabilité émotionnelle.

Sur le plan psychique : Il augmente la confiance en soi, la volonté et la joie de vivre. Il donne du courage, de l'espoir et de l'assurance et transforme les obstacles en défis. Il rend persévérant et élimine les inhibitions et les tabous en apportant une sexualité active et équilibrée.



Sur le plan spirituel : Il aide dans les situations désespérées. Il est un soutien efficace pour les situations de crises car il aide à se dépasser constamment. Il renforce le désir de réalisation et favorise l'entraide.

Attention : La structure cristallographique des grenats a été étendue à partir du prototype pour inclure des composés chimiques de formule générale $A_3B_2(CO_4)_3$. À la place du silicium, de nombreux éléments sont placés sur le site C, incluant le germanium, le gallium, l'aluminium, le vanadium et le fer. Le grenat d'yttrium et d'aluminium (YAG), de formule $Y_3Al_2(AlO_4)_3$, a été utilisé comme pierre précieuse synthétique. À cause de son indice de réfraction élevé, le YAG a été utilisé comme imitation du diamant dans les années 1970, jusqu'à ce que les méthodes de production de l'imitation plus réaliste, la zircon cubique en quantités commerciales, furent développées et utilisés comme milieu amplificateur dans les lasers. On le reconnaîtra à son manque d'inclusions naturelles.

La lithothérapie rentre dans le cadre des thérapies alternatives énergétiques, elle ne remplace pas la médecine dite moderne. Les indications et propriétés données sont tirées de retours d'expériences d'utilisateurs, de cultures, et d'ouvrages de référence dans le domaine. Pour tout problème médical veuillez consulter votre médecin

Crédit photo : internet et Le Monde Magique des Cristaux

